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vom 30.09.2017 für die Sitzung der Bezirksvertretung Dornberg am 12.10.2017 
 
Breitbandausbau in der Straße „Am Gottesberg“ 
 
Die Stadt Bielefeld hat im Sommer 2016 ein sogenanntes Markterkundungsverfahren 
durchgeführt, bei dem die privaten Telekommunikationsunternehmen abgefragt wurden, ob 
sie in den nächsten drei Jahren einen eigenwirtschaftlichen Netzausbau planen. 
 
Für den Bereich „Am Gottesberg“ wurde von der Telekom angekündigt, dass in den nächsten 
drei Jahren ein Ausbau stattfinden wird (bis Mitte 2019). Dabei sollen die Kabelverzweiger, 
von denen aus die Leitungen in die einzelnen Gebäude führen, mit Glasfaser angeschlossen 
und technisch aufgerüstet werden (Vectoring). Dadurch sollen in dem genannten Bereich 
Bandbreiten von mindestens 50 Mbit/s (download) erreicht werden. 
 
gez. 
Bernd Hellermann 


